

## Más de 3 mil personas participaron en una nueva celebración del Día Nacional del Deporte en Valparaíso

Este domingo, Chile vivió una jornada inolvidable con la celebración del Día del Deporte 2025 con un hito a nivel nacional, donde más de 70 mil personas participaron simultáneamente en la corrida más grande de Chile, realizada en Santiago y en todas las capitales regionales del país, con circuitos de 2,5 y 5 kilómetros, pensados para todas las edades y niveles de experiencia.

A la corrida realizada en Valparaíso asistió gran parte del gabinete regional encabezado por el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme quien destacó “hemos sido parte de la corrida más larga de Chile en el día nacional del deporte, y en Valparaíso con más de 3 mil personas corriendo y con la participación de todas las comunas de la región”.

### Anuncio Patrocinado

Los Seremi de gobierno, salud, desarrollo social, cultura, minería, la directora del servicio nacional de protección especializada a la niñez y adolescencia estuvieron presentes en la jornada, que contempló la instalación de diversos stand de gobierno en terreno, con un vacunatorio móvil que fue muy requerido por los asistentes.

“Un balance más que positivo, una convocatoria multitudinaria, estamos muy contentos con la participación de la mayoría de las comunas de la región en un escenario emblemático como la Plaza Sotomayor de Valparaíso. Tuvimos la participación de la Armada, Carabineros, el municipio, la Gobernación y la Delegación regional uniéndose al ministerio del deporte y al IND, este seis de abril debe replicarse los 364 días del año señaló el Seremi del deporte, Leandro Torres, quien participó de la corrida en el puerto, que congregó aproximadamente a 3 mil personas.

Más de 3 mil personas participaron en una nueva celebración del Día Nacional del Deporte en Valparaíso

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, el director regional del IND, Alejandro Blamey destacó que “estamos muy satisfechos, la ciudad se engalana con esta actividad. Queremos que la ciudad se llene de actividad física, que utilicemos los espacios físicos, y que estos momentos reúnan a la familia y a todos los quieran realizar actividades deportivas”

La Mientras que, en representación del Consejo Regional de Valparaíso, el presidente de la comisión de deportes educación y cultura, Javier Venegas, quien participó de la corrida junto a su hija, agregó que “hemos tenido un gran trabajo en post al deporte y hemos dado claras señales que vamos a trabajar por el deporte en la región. Quiero felicitar al IND, a la Seremía por esta linda iniciativa y un llamado a los padres a motivar e incentivar a sus hijos a la práctica deportiva”

La corrida más grande de Chile fue organizada por el Instituto Nacional de Deportes (IND) como parte de las actividades del Día del Deporte, una fecha instaurada para promover la actividad física en todo el territorio nacional. Con recorridos inclusivos, puntos de hidratación y zonas de activación física, la jornada se desarrolló con gran entusiasmo y seguridad en las principales avenidas de cada capital regional.

El Día del Deporte 2025 reafirma el compromiso del Estado con una política pública que pone al deporte en el centro de la vida de las personas, como motor de salud, convivencia,

Más de 3 mil personas participaron en una nueva celebración del Día Nacional del Deporte en Valparaíso

equidad y desarrollo humano.

y tú, ¿qué opinas?